

Kunjungi TMMD 115 Kodim Jepara, Kapok Sahli Kodam IV/Dip: Semua Wujud Nyata Implementasi Bela Negara

Agung widodo - JEPARA.JURNALIS.TV

Oct 27, 2022 - 17:12



JEPARA- Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara sedang melaksanakan pembangunan betonisasi jalan pertanian di Dukuh Grobokan, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Jepara, Jawa Tengah. Kamis, (27/10/2022).

Seperti diwartakan sebelumnya, bahwa jalan yang dibangun oleh Satgas TMMD di Desa Ujungwatu sepanjang 1.010 meter, lebar tiga meter dan ketebalan 15 Cm.

Jalan yang sedang dibangun ini solusi membantu kesulitan masyarakat, terutama saat mengangkut hasil pertanian mereka karena sebelumnya tidak bisa menggunakan kendaraan roda dua dan roda empat.

Untuk diketahui, sebelumnya kondisi jalan ini merupakan jalan setapak becek dan banyak lubang membuat jalan tersebut compang-camping sehingga hanya dilewati berjalan kaki sepanjang ratusan meter.

Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Kodam IV/Diponegoro diketuai Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., pun meninjau betonisasi jalan dan rehab rumah tidak layak huni (RTLH) yang dibangun Satgas TMMD Reguler 115 Kodim Jepara di Ujungwatu.

Saat meninjau program fisik, Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro didampingi Waaslog Kodam IV/Diponegoro, Pabandya Komsos Kodam IV/Diponegoro Letkol Inf Syarifudin Yahya, S.Pd., M.M., Pasi Bakti TNI Ster Korem 073/Makutarama Mayor Inf Gani.



Kepada wartawan di lokasi pengerjaan betonisasi jalan, Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, menjelaskan, tentang kedatangannya di lokasi TMMD Kodim Jepara di Desa Ujungwatu tersebut. Menurutnya, sebagai Tim Wasev, pihaknya hanya ingin memastikan apakah kegiatan ini sudah sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai atau belum.

"Kami datang ini tujuannya ingin melihat langsung hasilnya. Apakah sudah berjalan sesuai dengan tujuan awal atau bagaimana. Karena kita ingin hasilnya betul-betul bermanfaat untuk masyarakat. Betul-betul bisa meningkatkan perekonomian baik secara mikro maupun makro," ujar, Brigjen TNI Joko Triyanto.

Masih menurut Kapok Sahli, program TMMD ini generasi muda perlu tahu karena ke depan bangsa ini menjadi tanggung jawab mereka. Terlebih, program Satgas TMMD Kodim Jepara di Ujungwatu ini bukanlah semata-mata pekerjaan proyek. Tetapi semua ini wujud nyata dalam implementasi bela negara.



Sementara itu, Dansatgas TMMD Kodim Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., menyampaikan, terima kasihnya kepada Tim Wasev Kodam IV/Diponegoro yang sengaja datang melihat langsung kegiatan di lapangan.

Kedatangan Tim Wasev ini sebut Dansatgas, menjadi penyemangat pihaknya di lapangan dalam menyelesaikan pengerjaan fisik maupun nonfisik program TMMD Kodim Jepara hingga waktu yang ditentukan dan bisa tuntas tepat waktu.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung